



街を包む冬のきらめき



芭蕉元禄大垣イルミネーション 12月25日まで

冬の大垣を照らす「芭蕉元禄大垣イルミネーション」が開幕し、幻想的な灯りが、中心市街地を包み込んでいます。今年イルミネーションは、11月29日に大垣公園で行われたオープニングイベントで幕開け。点灯式や市民手づくりイルミネーション作品コンテストの表彰式などが行われ、東中学校吹奏楽部やジャズバンドの演奏が華を添えました。この日は、焼き芋や甘酒などのバザー

も行われ、来場者は冷えた体を温めながら、きらめく作品に見入っていました。点灯期間は12月25日までの毎日、午後5時から9時まで。メイン会場の大垣公園をはじめ、大垣駅南口広場・北口広場、水門川新大橋、奥の細道むすびの地周辺などで、お楽しみいただけます。防寒対策を万全にして、お出かけください。詳しくは、同実行委員会(商工観光課内 ☎47-8597)でお尋ねください。

第4回市議会定例会

補正予算など 25議案を審議

12月1日、第4回市議会定例会が開会されました。この日、会期を15日までの15日間と決めた後、人事案件1件を先議。教育委員会委員に河合保孝氏(新任)を任命することに同意しました。続いて、平成26年度一般会計補正予算など24議案が一括上程され、小川市長が提案説明を行いました。各議案は、担当委員会で審査のうえ、最終日の本会議で採決される予定です。上程された主な議案は、次のとおりです。

- ▶平成26年度補正予算(5件) 一般会計、病院事業会計 など
 - ▶条例関係(9件) 【一部改正】各種委員等報酬及び費用弁償支給条例等、職員の給与に関する条例等、特定公共賃貸住宅条例、自転車競走実施条例 など
 - 【廃止】墨俣文化会館設置条例
 - ▶その他(10件) 財産の取得(大垣駅西自転車駐車場、子育て支援施設)、指定管理者の指定(5件) など
- なお、初日の本会議開会前に総務大臣感謝状の伝達が行われ、議員35年以上在職の高畑正議員=写真:右=に、感謝状が贈られました。



火災予防に努め 明るい新年を迎えましょう!!

冬場は空気が乾燥し、火災が発生しやすい季節です。ストーブなどの暖房機器やカセットコンロなどの取り扱いには、十分に注意してください。明るい新年を迎えるため、「火の手」を出さないよう、家庭や地域で火災予防に努めましょう。



消防団 年末夜警

12月27日(土)~30日(火) 午後9時~翌午前1時

大垣市消防団は、地域の安全を願い、恒例の年末夜警を行います。今年から、各分団が足並みをそろえ、市内一斉に展開されます。

基調講演では、国土交通省顧問の足立敏之さんから、健全な水環境を維持回復するため、水循環基本法が今年施行されたお話しがありました。また、大垣東高校による「ハリヨの生態調査や「水環境もやい研究所」の保全活動、岩手県大槌町や福井県大野市などの事例発表も行われました。21世紀は淡水の世紀といわれています。地球上の水の98%は海水で、飲み水に適していません。また現在、世界各地で砂漠化が進み、安定した食料供給が不安視されています。この点、湧水は自然を創造し、飲料にも利用でき、災害時には貴重な水の供給源にもなります。私はこの自然遺産を保全し、まちづくりに活用していきたいと思えます。



湧水は貴重な自然遺産



市長の かたやまけん

大垣市長 小川 敏